

足立区立第十中学校 学校だより

なでしこ

令和4年度

5月号

令和4年5月13日発行

運動会実施にあたって

校長 田村 和夫

5月21日土曜日実施の運動会に向けて練習が始まりました。一昨年度は中止、昨年度は学年別で実施した運動会は、3年ぶりに全校での実施となります。在校生にとっては全校での運動会は初めてとなります。今まで積み重ねてきた伝統ある運動会の経験がない中ではありますが、日々の学校生活の積み重ねの延長として、実り多き運動会になることを期待しています。

全校で実施するにあたり、校庭の広さの関係から保護者の観戦は各家庭1名とさせていただきます。詳しい観戦方法につきましては、後日お知らせをいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

また、ご来賓・地域の皆様には、本校生徒の活躍している場面をご覧いただきたいところではありますが、保護者の観戦人数も制限していることから、観戦はご遠慮いただくこととしました。大変申し訳ありませんがご理解のほどよろしくをお願いいたします。

さて、生徒の皆さん、あと10日ほどで運動会です。参加するにあたり次のことに心がけて欲しいと思います。

- ・運動が得意・不得意にかかわらず、生徒全員が気持ちよく参加できる様に心がけましょう。
- ・屋外での実施ではありますが、場面に応じた感染予防対策、熱中症対策に心がけてください。
- ・競技はもちろん、自らの役割を自覚し、生徒が中心に自主的な運営にできるように心がけてください。

運動会当日、生徒の皆さんが活躍する姿を楽しみにしています。

小中連携の推進

9年間を見通した学習指導について共通理解を図るとともに、学習指導力の向上を目的とした小中合同研究会を4月27日（水）に本校で実施しました。梅島第一小学校、島根小学校、第十中学校の教職員約70名が参加し、昨年度の小中連携の成果と課題を踏まえ、今年度の研究の方向性を確認しました。研究主題は『足立スタンダードによる授業の確立 ～探求心を育てる「課題解決の充実」～』です。今年は次のとおり、実技研修会、研究授業など、今年度7回の小中合同研究会を予定しています。自ら学ぼうとする姿勢をもつ生徒（中学校卒業時における生徒の姿）の育成をめざして、研究を推進していきます。

回	月日	研修形態	実施場所
1	4/27	全体会	第十中学校
2	6/15	実技研修会	第十中学校
3	9/7	研究授業	島根小学校
4	11/2	実技研修会	第十中学校
5	12/21	研究授業	梅島第一小学校
6	1/18	実技研修会	第十中学校
7	2/1	研究授業	第十中学校

学校指定の半袖ポロシャツ（紺色）の購入について

新型コロナウイルス感染症の感染状況等により、学校指定の半袖ポロシャツ（紺色）の生産が遅れています。ポロシャツ（紺色）購入可能の連絡が業者から入りましたら、始めに第1学年の保護者の方にお知らせいたします。第1学年は、学校指定のポロシャツを購入する機会が入学以来ないためです。

第2学年、第3学年の保護者の方におかれましては、第1学年のポロシャツの購入が終了するまで、お待ちいただきますよう、お願い申し上げます。別途、第2学年、第3学年の購入可能な時期をお伝えいたします。

ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。